

Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TSV Leuterschach : TSV 1862 Obergünzburg
Samstag, 18.02.2023, 17:00 Uhr

TSV Leuterschach baut Siegesserie in Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) aus

Im Spiel der Herren Bezirksliga Gruppe 2 Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) traf der TSV Leuterschach am vergangenen Samstag im 16. Saisonspiel auf den TSV 1862 Obergünzburg. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 6:4 beide Punkte. Den Siegpunkt für seine Mannschaft erzielte Peter Engstler, mit dem Einzelerfolg zum sechsten Zähler für das Team. Bemerkenswert war, dass der TSV Leuterschach diese Partie mit einem und der TSV 1862 Obergünzburg mit einem Ersatzspieler bestritt.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Lange mit Leveringhaus / Göppel kämpfen mussten Engstler / Engstler in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Ohne Satzgewinn für Haug / Huber verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jörg / Göppel. Das musste man neidlos anerkennen. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Andreas Haug eine Niederlage in vier Sätzen gegen Leander Leveringhaus kassierte. Klaus Engstler wehrte eine 1:0 Satzführung von Michael Jörg ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Beim folgenden 11:8, 11:9, 11:8 gegen Markus Göppel fand Peter Engstler von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Es war ein langes Spiel, bis Maximilian Huber seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Christian Göppel hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Leuterschach und des TSV 1862 Obergünzburg. Andreas Haug konnte im Spiel gegen Michael Jörg indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Haug nun bei 21:9, während Jörg bislang 17 Siege und 9 Niederlagen zu verzeichnen hat. Genügend spielerische Mittel hatte wenig später Klaus Engstler letztlich an der Hand, um Leander Leveringhaus zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Seit Beginn der Serie hat Leveringhaus damit nun 4 Siege bei gleichzeitig 6 Niederlagen zu verzeichnen. Probleme zu Beginn des Spiels musste Peter Engstler zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Keinen Punkt beisteuern konnte Maximilian Huber im Match gegen Markus Göppel, das 0:3 verloren ging. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der TSV Leuterschach verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Durch diesen Sieg hat der TSV Leuterschach nun 8 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TSV 1862 Obergünzburg nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 19:9 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Pfronten (TSV Leuterschach) bzw. gegen den SC Blau-Weiß Ettringen (TSV 1862 Obergünzburg).

Statistik:

TSV Leuterschach

Doppel: Engstler / Engstler 1:0, Haug / Huber 0:1

Einzel: A. Haug 1:1, K. Engstler 2:0, P. Engstler 2:0, M. Huber 0:2

TSV 1862 Obergünzburg

Doppel: Leveringhaus / Göppel 0:1, Jörg / Göppel 1:0

Einzel: M. Jörg 0:2, L. Leveringhaus 1:1, C. Göppel 1:1, M. Göppel 1:1